

事例 中村工芸の選択

ナホー一転、增收増益へ

してM&AをしてM&Aをある。事業承継に向かってコロナ禍の影M&Aによって役の中村弘氏(59)に取

業界の昨年のM&A件数は過去最高になったとい

う。中村工芸の中村社長は、M&Aを利用されるのはないか」と、M&Aの選択肢に半信半疑だった。

中村社長は、創業者である父親が亡くなつた後、98年に後を継いだ。「社名も社員も変わりません。最近は社長をその

仲介は断つていた。ところが、日本M&Aセンターの担当者からセントラル・インテリア・リフロー

ム会社で箱物を扱っているリープテック(大阪市)から役員や経理が入つてくる」という別の会社の

手を挙げた。1社が内装続投、リープテック・宮崎社長は代表取締役会長に就任して両社の営業協力を進めている。

中村社長は、営業力によって大企業のキーマンを捕まえているリープテックの営業力によって、受注が増えているという。その結果、20年のコロナによる減収減益から上昇基調

となり、21年度2月決算では売り上げ3億円の大台を回復して増収増益に転じる見込みだ。

中村社長と眞理子専務は「仲介会社の担当者と譲受先に恵まれた結果」と晴れやかな表情で話した。

（中村社長）。「譲受先

は、昨年5月にリープテ

ックが全株式を取得する

形でM&Aを締結した。

（中村社長）。「譲受先

は水面下で進めていたの

で、従業員たちを気遣つ

てくれて、お客様とし

て私たちのソファまで購

入してくれたのです」と

眞理子専務の信頼も深ま

った。

（中村社長）。「譲受先

は、職人の手仕事にこだ

わり、長く愛用できる家

具を作り続いている。

（中村社長）。「譲受先

は職人の手仕事にこだ

わり、長く愛用できる家

具を作り続いている。

（中村社長）。「譲受先

は職人の手仕事にこだ</p